

CROACIA

Itinerario

Croacia Fabulosa – Desde ZAGREB

Salidas indicadas en el Pdf de la oferta

DÍA 01: ESPAÑA – ZAGREB

Salida según plan de vuelos con destino Zagreb. Llegada y traslado al hotel del circuito. **Cena** (para llegadas al hotel antes de las 20.00 hrs) y alojamiento.

DÍA 02: ZAGREB

Desayuno. Visita guiada por Zagreb dando un primer vistazo panorámico desde el autobús. Entre los atractivos que veremos se encuentran: el Dolac, mercado al aire libre y el maravilloso cementerio de Mirogoj que bien podría ser una galería de arte. Pasaremos por la histórica ciudad alta, el centro medieval con la Iglesia de San Marcos, la Catedral y Kamenita Vrata, hoy en día un centro de devoción cristiana ya que allí se encuentra la imagen de la Santa Patrona de Zagreb. Conoceremos también la plaza principal: “Trg bana Josipa Jelacica”, el punto de encuentro más popular de la ciudad. Tiempo libre para almorzar y para seguir descubriendo esta maravillosa ciudad. **Cena** y alojamiento en el hotel.

DÍA 03: ZAGREB – PLITVICE - ZADAR

Desayuno. Salida hacia los lagos de Plitvice, realizando una parada en el camino en el bellissimo pueblo de Rastoke. El Parque Nacional es uno de los símbolos de Croacia y es patrimonio de la UNESCO como Herencia Natural del Mundo. Por este inmenso parque pasan 16 pequeños y grandes lagos unidos por 92 cascadas. Daremos un paseo a pie para apreciar las aguas cristalinas y ver los distintos tipos de flora y fauna. Finalizada la visita continuaremos hacia Zadar. **Cena** y alojamiento

DÍA 04: ZADAR – TROGIR – SPLIT

Desayuno. Visita guiada de Zadar, conocida por el magnífico paseo marítimo, el órgano de mar y el saludo al sol. Con nuestro guía veremos el rico patrimonio de la ciudad: el Foro Romano, la Iglesia de San Donat, la Catedral de Santa Anastasia (Stosija), la calle Kalelarga y las murallas. Continuaremos hacia el pueblo de Pakovo, donde nos mostrarán la preparación del jamón dalmata, uno de los símbolos de la región, y tendremos una degustación del mismo. Tras un sabroso **almuerzo típico** continuaremos a Split con una parada en Trogir, pequeña ciudad medieval Patrimonio Mundial de la UNESCO. Tiempo libre para pasear. A la hora concertada continuación a Split. **Cena** y alojamiento en el hotel.

DÍA 05: SPLIT – KORCULA

Desayuno. Recorreremos con nuestro guía local la fascinante ciudad de Split, también incluida en la lista de Patrimonio Mundial de la UNESCO. En la mitad del paisaje urbano se encuentra el Palacio de Diocleciano edificado por el emperador Diocleciano en el siglo IV. A toda la historia que ha vivido este palacio hay que añadirle el que aquí fue filmada la quinta temporada de la popular serie “Juego de Tronos”. Visitaremos los sótanos del palacio, el Peristilo, la Catedral y el Templo de Júpiter. Tiempo libre para almorzar y seguir descubriendo la ciudad, y a la hora concertada saldada hacia la isla de Korcula. **Cena** y alojamiento en el hotel.

DÍA 06: KORCULA – STON – DUBROVNIK

Desayuno. Visita a Korčula con nuestro guía local. Esta ciudad medieval es una de las mejor conservadas y es una joya escondida en el mar Adriático. Según la leyenda aquí nació el famoso explorador Marco Polo. Tiempo libre ante de salir hacia Ston, construida en el siglo XV y rodeada por una muralla de piedra de 5,5 kilómetros, la segunda más larga del mundo. **Almuerzo** en un restaurante local y después disfrutaremos de tiempo libre antes de continuar hacia Dubrovnik. **Cena** y alojamiento en el hotel.

DÍA 07: DUBROVNIK

Desayuno. Visita panorámica de Dubrovnik. Nos dirigiremos hacia la Puerta de Pile, una de las puertas de entrada al casco histórico. Pasando por esta puerta nos adentramos a esta especial ciudad amurallada, Patrimonio Mundial de la UNESCO. Visitaremos el Palacio del Rector, la Catedral, el Monasterio Franciscano y la farmacia, que es la tercera más antigua en Europa y la más antigua que aún se encuentra en funcionamiento. Luego tendremos toda la tarde libre para almorzar, dar una vuelta por las murallas, caminar por la ciudad o dar una vuelta en barco. **Cena** y alojamiento.

DÍA 08: DUBROVNIK - ESPAÑA

Desayuno (según horario de vuelo y apertura del restaurante del hotel). A la hora prevista traslado al aeropuerto para regresar según plan de vuelos a España